

Preuve et attestation de développement professionnel

Éduquer à la cybersécurité 1 – Explorateur

cadre21



Description:

La formation Éduquer à la cybersécurité vise à permettre aux enseignants de mieux comprendre l'importance de la cybersécurité, de s'initier aux moyens de se protéger en ligne, de disposer de pistes pour présenter ces nouvelles réalités aux élèves et ultimement de les intégrer dans la planification et le déroulement de ses activités d'apprentissage. Au niveau Explorateur, les enseignants pourront apprendre les bases de la cybersécurité ainsi que les bonnes pratiques en la matière. Les enseignants sont invités à réfléchir sur les impacts de la cybersécurité sur son enseignement et sur l'engagement des élèves.

:

Badge attribué à : ekollo

<https://www.cadre21.org/membres/ekollo-ualberta-ca>

Date d'obtention : 2024-03-21 05:40:35

Éduquer à la cybersécurité 1 – Explorateur

1. Quel est votre point de vue ou votre réflexion sur les enjeux de la cybersécurité dans vos activités quotidiennes et scolaires ?
À mon avis, je pense que les enjeux de la cybersécurité sont énormes dans ma vie. En effet je dois me protéger des attaques en tout temps à travers les différents appareils connectés que j'utilise et qui ont parfois mes données personnelles je fais allusion ici de mon téléphone portable, mon ordinateur de maison et de bureau.

2. Comment voyez-vous l'évolution de vos pratiques cybersécuritaires dans le cadre de vos activités personnelles et pédagogiques ?

Dans le cadre de mes activités professionnelles et pédagogiques, je trouve que je multiplie davantage de vigilance pour être à l'abri des cyberattaques. L'évolution de mes pratiques personnelles et pédagogiques se manifeste par une prise de conscience croissante des risques en ligne et une adoption accrue de mesures de sécurité telles que l'utilisation de mots de passe robustes, la vérification en deux étapes et la mise à jour régulière des logiciels.

3. Quels seraient les impacts (motivation, engagement, réussite) sur vos élèves d'intégrer des réflexes et des pratiques en matière de cybersécurité ?

Je pense pour ma part que les impacts seront nombreux et visibles sur mes élèves. Premièrement, les élèves se sentiront en sécurité et invulnérable aux yeux de tous. Deuxièmement Cela va les encourager à utiliser des ressources numériques sans crainte. Troisièmement les élèves seront engagés dans leurs activités et à explorer diverses ressources numériques. Enfin, cela peut contribuer à leur réussite.